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Ao décimo oitavo dia do mês de dezembro de dois mil e quinze, às quatorze 1 
horas e vinte minutos reuniu-se o Conselho do Campus Universitário de 2 
Tucuruí – CAMTUC, convocado por meio do Memo. Circular n.º 0054/2015-3 
S.E. CAMTUC/UFPA, com a presença dos senhores conselheiros: Professor 4 
Marcelo Rassy Teixeira–Coordenador Geral do CAMTUC e Presidente do 5 
Conselho do CAMTUC, Técnico Administrativo Daniela Lopes de Andrade – 6 
Representante do Coordenador de Planejamento, Gestão e Avaliação do 7 
CAMTUC, Professor Ednaldo Lopes Barros Junior – Representante docente da 8 
FECOMP, Professor Otávio Noura Teixeira – Representante docente da 9 
FECOMP Professor Bruno Wallacy Martins – Diretor da FEM, Professor 10 
Wassim Raja El Banna – Representante docente da FEM, Professor Davi 11 
Edson Sales e Souza – Diretor da FAESA, Professor Junior Hiroyuki Ishihara – 12 
Representante docente da FAESA, Professor Aarão Ferreira Lima Neto – 13 
Representante docente da FEC, Professor Rafael Suzuki Bayma – 14 
Representante suplente da FEE, Professor Ewerton Ramos Granhen – 15 
Representante docente da FEE, Técnico Administrativo Edileuza de Sarges 16 
Almeida – Representante Técnico Administrativo, Técnico Administrativo 17 
Novax Sacramento Reis – Representante suplente Técnico Administrativo, 18 
Técnico Administrativo Charles Nay Nobre - Representante Técnico 19 
Administrativo, Adnildo Damasceno de Souza – Representante discente.  20 
Registra-se ainda a presença do Professor Luís Paulo Silveira Machado – 21 
docente da FEE e do Professor Rafael Araújo de Sousa Machado – docente da 22 
FEC.  O Coordenador do CAMTUC cumprimentou os presentes e iniciou a 23 
sessão com o primeiro ponto de pauta. 1. Comunicações.  1.1. Planejamento 24 
Orçamentário 2016. O Professor Marcelo Rassy informou aos conselheiros 25 
que, possivelmente, não haverá disponibilidade de orçamentária para diárias e 26 
passagens no ano de 2016, desta forma os cursos flexibilizados em oferta no 27 
Campus são diretamente afetados. Mediante esta possiblidade de cortes 28 
orçamentários para os cursos de Engenharia de Pesca e Engenharia Florestal, 29 
manifestaram foram viabilizadas uma vaga de professor substituto para cada 30 
curso, a fim de possibilitar o pleno andamento dos cursos apesar das 31 
limitações orçamentárias. Informou que o Campus de Cametá não se 32 
manifestou quanto esta questão, não havendo nenhuma solicitação ou 33 
informação sobre como o Campus de Cametá atuará para equacionar os cortes 34 
em diárias e passagens para os cursos de Letras e Pedagogia, e ressaltou que 35 
estes cursos já estão em fase finalização. O professor Luis Paulo questionou 36 
sobre o curso flexibilizado de Física e o Coordenador do Campus lembrou que 37 
há um compromisso assumido de que nos primeiros anos do curso não 38 
haveria necessidade de diárias, se houver essa necessidade, terá que ser feita 39 
uma reprogramação para o ano de 2017. O professor Rafael Bayma indagou se 40 
há possibilidade de reverter a situação e o Coordenador do Campus informou 41 
que a situação é um reflexo dos cortes ocorridos em 2015, cortes estes que 42 
afetaram as ofertas do PARFOR, sendo que não se pode precisar a reversão ou 43 
não deste cenário. O Coordenador do Campus enfatizou que apenas os 44 
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diretores da FECOMP e da FAESA estavam presentes no momento deste 45 
informe tão importante. Ressaltou ainda a importância das direções de 46 
faculdades planejarem suas atividades, pois não haverá nenhuma garantia de 47 
que os recursos planejados, para diárias e passagens, anteriormente com a 48 
CPGA realmente serão disponibilizados. O Coordenador do Campus enfatizou 49 
que no cenário atual devemos nos preparar para que não fiquemos 50 
“estrangulados”. O professor Luis Paulo notificou que segundo o relatório da 51 
Câmara de Assuntos de Ensino de Graduação do CAMTUC, a Faculdade de 52 
Engenharia Elétrica é a que mais dependente de docentes externos. O 53 
Professor Marcelo Rassy ressaltou que a Faculdade de Engenharia Elétrica 54 
possui a mesma quantidade de docentes das demais faculdades e desta forma 55 
a faculdade deve equacionar o seu quadro docente, bem como se a faculdade 56 
tem liberado docentes, esta deve ter em seu planejamento folga no PIT dos 57 
docentes. Passou-se então para o próximo informe 1.2. Campanha de 58 
Conscientização de uso do copo descartável. O professor Ednaldo Lopes 59 
Barros Junior informou que iniciou uma Campanha para minimizar o uso de 60 
copos descartáveis, denominada: “Adote uma caneca” como conscitentização 61 
para redução ou eliminação do uso de copos descartáveis. Passou-se então 62 
para o próximo informe 1.3. Evento no estacionamento do CAMTUC. O 63 
discente Adnildo Damasceno de Souza informou que acontecerá na noite desta 64 
sexta feira, dia dezoito (18), um evento cultural nos moldes do “Vadião” evento 65 
que já acontece no Campus de Belém, para tanto o discente convidou todos os 66 
presentes a prestigiarem o evento. 1.4. Prazo final para entrega de 67 
relatórios. O servidor Charles Nobre informou a todos que o prazo final para 68 
entrega do relatório anual de atividades se encerra hoje e alguns diretores 69 
ainda não entregaram seus relatórios. Não havendo mais informes tratou-se 70 
do próximo ponto de pauta 2. Leitura de Expediente. O presidente desta 71 
sessão iniciou a apreciação da 3. ORDEM DO DIA. O professor Bruno Merlin 72 
solicitou quebra de interstício para tratar do ponto de pauta, o que foi 73 
assentido por unanimidade. 3.1. Indicação de Banca de Avaliação de 74 
Progressão Funcional do docente Ewerton Ramos Granhem. O Professor 75 
Bruno Merlin relator da Câmara de Assuntos Administrativos, Legislação e 76 
Normas do CAMTUC, comunicou aos conselheiros que considerando que a 77 
proposta está em consonância com as exigências, a câmara emitiu parecer 78 
favorável a composição da banca indicando como Presidente da mesma o 79 
docente Karlo Queiroz da Costa, sendo esta composta pelos docentes, Prof. Dr. 80 
André Luiz Amarante Mesquita (membro), Prof. Dr. Alcebíades Negrão Macêdo 81 
(membro), Prof. Dênio Ramam Carvalho de Oliveira (suplente). Em discussão, 82 

o parecer não obteve destaques, sendo aprovado por unanimidade. Passou-se 83 
então a pauta seguinte 3.2. Indicação de Banca de Avaliação de Progressão 84 
Funcional do docente Paulo Cordeiro Machado. O professor Bruno Merlin 85 
solicitou quebra de interstício para tratar deste item, o que foi assentido por 86 
unanimidade. O Professor Bruno Merlin relator da Câmara de Assuntos 87 
Administrativos, Legislação e Normas do CAMTUC, comunicou que após 88 
análise, a Câmara constatou que a proposta está em consonância com as 89 
exigências, emitindo parecer favorável à composição da banca e indicando 90 
para Presidente da mesma o docente Karlo Queiroz da Costa, sendo esta 91 
composta pelos docentes: José Maria do Vale Quaresma (membro), Carlos 92 
Alberto Mendes da Mota (membro) e Carmen Gilda Barroso Tavares (suplente). 93 
Em discussão, o parecer não obteve destaques, sendo aprovado por 94 

unanimidade. O professor Bruno Merlin solicitou quebra de interstício para 95 
tratar do próximo ponto de pauta, o que foi assentido por unanimidade. 96 
Passou-se a tratar da 3.3. Indicação de Banca de Avaliação de Progressão 97 
Funcional do docente Marcelo Massulo Figueiredo Aguiar. O Professor 98 
Bruno Merlin relator da Câmara de Assuntos Administrativos, Legislação e 99 
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Normas do CAMTUC, comunicou que após análise, a Câmara constatou que a 100 
proposta está em consonância com as exigências, emitindo parecer favorável à 101 
composição da banca e indicando como Presidente da mesma o docente Karlo 102 
Queiroz da Costa, sendo esta composta pelos docentes, Prof. Dr. André Luiz 103 
Amarante Mesquita (membro), Prof. Dr. Alcebíades Negrão Macêdo (membro), 104 
Prof. Dênio Ramam Carvalho de Oliveira (suplente). Em discussão, o parecer 105 

não obteve destaques, sendo aprovado por unanimidade. Passou-se a tratar 106 
da 3.4. Homologação do Resultado de Avaliação de Desempenho para 107 
Progressão Funcional da docente Fernanda Pereira Gouveia. O professor 108 
Davi Sales e Souza solicitou quebra de interstício para tratar do próximo ponto 109 
de pauta, o que foi assentido por unanimidade. O Professor Bruno Merlin, 110 
relator da Câmara de Assuntos Administrativos, Legislação e Normas do 111 
CAMTUC informou que a banca de avaliação de Progressão da docente 112 
Fernanda Pereira Gouveia, composta pelos docentes Karlo Queiroz da Costa, 113 
André Luiz Amarante Mesquita, Alcebíades Negrão Macedo e Dênio Ramam 114 
Carvalho de Oliveira, encaminhou à câmara o resultado da avaliação para 115 
análise. A servidora obteve duzentos e trinta e cinco (235) pontos no resultado 116 
da avaliação, acima do mínimo exigido. Observado o resultado, favorável à 117 
progressão, na avaliação de desempenho dado no parecer da banca de 118 
avaliação, os documentos em anexos e a legislação vigente, a câmara emite 119 
parecer favorável ao resultado da banca. Em discussão, o parecer não obteve 120 

destaques, sendo aprovado por unanimidade. Passou-se a tratar da 3.5. 121 
Homologação de “Ad Referendum” das inscrições ao Concurso Público, 122 
Edital nº183/2015, Tema: Sistemas Elétricos de Potência. O professor 123 
Bruno Merlin solicitou quebra de interstício para tratar do próximo ponto de 124 
pauta, o que foi assentido por unanimidade. A secretária executiva Ailana 125 
Guta Rodrigues Vieira informou que o concurso de Edital 183/2015 com 126 
tema: Sistemas Elétricos de Potência contou com seis (6) candidatos inscritos, 127 
são eles: BERNARD CARVALHO BERNARDES, DANIEL DA CONCEIÇÃO 128 
PINHEIRO, DIEGO SA GAIA, JANILSON LEÃO DE SOUZA, JEFFERSON 129 
SOUZA COSTA, RENATO LUZ CAVALCANTE. Foi expedido “ad referendum” 130 
para homologação das inscrições dos candidatos. Posto em votação o Parecer 131 
“Ad Referendum” foi devidamente aprovado, por unanimidade, pelo conselho. 132 
Passou-se a tratar da 3.6. Homologação de “Ad Referendum” das 133 
inscrições ao Concurso Público, Edital nº 201/2015, Tema: Álgebra 134 
Linear, Cálculo I, II e IV, Física para Engenharia I, II e III, Laboratório de 135 
Física, Cálculo Numérico e Laboratório de Eletromagnetismo. O professor 136 
Bruno Merlin solicitou quebra de interstício para tratar do próximo ponto de 137 
pauta, o que foi assentido por unanimidade. A secretária executiva Ailana 138 
Guta Rodrigues Vieira informou que o concurso de Edital 201/2015 contou 139 
com dois (2) candidatos inscritos, são eles: JADUS MARQUES DE SALES E 140 
IAGO GOMES DA CONCEIÇÃO. Foi expedido “ad referendum” para 141 
homologação das inscrições dos candidatos. Posto em votação o Parecer “Ad 142 
Referendum” foi devidamente aprovado, por unanimidade, pelo conselho. 143 
Passou-se a tratar da 3.7. Homologação de “Ad Referendum” da inscrição 144 
ao Concurso Público, Edital nº 221/2015, Tema: Sistemas de Controle II, 145 
Circuitos Elétricos I e II, Eletrônica Analógica I e Laboratório de Sistemas 146 
de Controle. O professor Bruno Merlin solicitou quebra de interstício para 147 
tratar do próximo ponto de pauta, o que foi assentido por unanimidade. A 148 
secretária executiva Ailana Guta Rodrigues Vieira informou que o concurso de 149 
Edital 221/2015 contou com apenas um (1) candidato inscrito, sendo ele: 150 
YAGO GOMES DA CONCEIÇÃO. Foi expedido “ad referendum” para 151 
homologação da inscrição do candidato. Posto em votação o Parecer “Ad 152 
Referendum” foi devidamente aprovado, por unanimidade, pelo conselho. 153 
Passou-se a tratar da 3.8. Homologação de “Ad Referendum” da inscrição 154 
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ao Concurso Público, Edital nº 183/2015, Tema: Dispositivos e Sistemas 155 
Eletrônicos. O professor Bruno Merlin solicitou quebra de interstício para 156 
tratar do próximo ponto de pauta, o que foi assentido por unanimidade. A 157 
secretária executiva Ailana Guta Rodrigues Vieira informou que o concurso de 158 
Edital 183/2015 com tema Dispositivos e Sistemas Eletrônicos contou com 159 
apenas uma (1) candidata inscrita, sendo ela: GIANNI MASAKI TANAKA 160 
PORTELA. Foi expedido “ad referendum” para homologação da inscrição da 161 
candidata. Posto em votação o Parecer “Ad Referendum” foi devidamente 162 
aprovado, por unanimidade, pelo conselho. Passou-se a tratar da 3.9. 163 
Homologação de “Ad Referendum” da inscrição ao Concurso Público, 164 
Edital nº 183/2015, Tema: Rede e Telecomunicações. O professor Davi 165 
Sales e Souza solicitou quebra de interstício para tratar do próximo ponto de 166 
pauta, o que foi assentido por unanimidade. A secretária executiva Ailana 167 
Guta Rodrigues Vieira informou que o concurso de Edital 183/2015 com tema 168 
Rede e Telecomunicação contou com apenas um (1) candidato inscrito, sendo 169 
ele: JEAN CARNEIRO DA SILVA. Foi expedido “ad referendum” para 170 
homologação da inscrição do candidato. Posto em votação o Parecer “Ad 171 
Referendum” foi devidamente aprovado, por unanimidade, pelo conselho. 172 
Passou-se a tratar da 3.10. Homologação de “Ad Referendum” do 173 
Resultado Final do Processo Seletivo Simplificado, Edital nº 189/2015, 174 
Tema: Álgebra Linear, Cálculo I, II e IV, Física para Engenharia I, II e III, 175 
Laboratório de Física, Cálculo Numérico e Laboratório de 176 
Eletromagnetismo.  O professor Bruno Merlin solicitou quebra de interstício 177 
para tratar do próximo ponto de pauta, o que foi assentido por unanimidade. 178 
O presidente do Conselho Marcelo Rassy informou que o concurso de Edital 179 
189/2015, citado acima não teve candidato aprovado. Posto em votação o 180 
encerramento do concurso foi devidamente aprovado, por unanimidade, pelo 181 
conselho. Passou-se a tratar da 3.11.  Homologação de “Ad Referendum” do 182 
Resultado Final do Processo Seletivo Simplificado, Edital nº 189/2015, 183 
Tema: Cálculo I, II, III, Numérico, Tópicos Matemáticos para Engenharia 184 
Mecânica e Matemática Aplicada. O professor Bruno Merlin solicitou quebra 185 
de interstício para tratar do próximo ponto de pauta, o que foi assentido por 186 
unanimidade. O Professor Marcelo Rassy informou que o concurso citado 187 
acima não teve candidato aprovado. Posto em votação o encerramento do 188 
concurso foi devidamente aprovado, por unanimidade, pelo conselho. Passou-189 
se a tratar da 3.12. Homologação de “Ad Referendum” Plano de Processo 190 
Seletivo Simplificado FEM E FEE, 02 (duas) vagas, Tema: Álgebra Linear, 191 
Cálculo I, II, III e IV, Cálculo Numérico, Funções de uma Variável 192 
Complexa, Tópicos de Matemática Aplicada, Métodos Matemáticos para 193 
Engenharia Mecânica, Física Fundamental I, II e III, Laboratório de Física 194 
e Laboratório de Eletromagnetismo. O professor Bruno Merlin solicitou 195 
quebra de interstício para tratar do próximo ponto de pauta, o que foi 196 
assentido por unanimidade. O Coordenador do Campus Marcelo Rassy 197 
informou aos conselheiros que considerando que não houve candidatos 198 
aprovado nos Processos Seletivos Simplificados objeto dos dois últimos itens 199 
de pauta, foi apresentado novo Plano de Processo Seletivo Simplificado, com 200 
duas (2) vagas, Tema: Cálculo e Física. Tendo como banca examinadora: 201 
Prof. Dr. Luis Paulo Silveira Machado (Presidente), Prof. Me. Bruno Wallacy 202 
Martins Lima (membro), Prof. Dr. Rafael Araújo de Sousa (membro), Prof. Dr. 203 
Ewerton Ramos Granhen (suplente). Posto em votação foi devidamente 204 
aprovado, por unanimidade, pelo conselho. Passou-se a tratar da 3.13. 205 
Homologação de “Ad Referendum” Encerramento do Concurso Público 206 
para Provimento de Cargo Docente da Carreira de Magistério Superior, 207 
Edital nº 155/2015, Tema: Geotecnia: Mecânica dos Solos e Fundações. O 208 
professor Bruno Merlin solicitou quebra de interstício para tratar do próximo 209 
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ponto de pauta, o que foi assentido por unanimidade. O Coordenador do 210 
Campus informou aos conselheiros que considerando a solicitação da 211 
Faculdade de Engenharia Civil via memorando nº 090/2015 e ainda o parecer 212 
da Câmara de Ensino de Graduação e Assuntos Estudantis emitiu “Ad 213 
Referendum” para encerrar o concurso público para provimento de docente do 214 
magistério superior, Edital nº 155/2015, tema: GEOTECNIA: MECÂNICA DOS 215 
SOLOS E FUNDAÇÕES, uma (01) vaga. Posto em votação foi devidamente 216 
aprovado, por unanimidade, pelo conselho. Passou-se a tratar da 3.14. 217 
Homologação de “Ad Referendum” Plano de Concurso Público para 218 
Provimento de Cargo Docente da Carreira de Magistério Superior, Tema: 219 
Geotecnia: Mecânica dos Solos e Fundações. O professor Bruno Merlin 220 
solicitou quebra de interstício para tratar do próximo ponto de pauta, o que foi 221 
assentido por unanimidade. O Coordenador do Campus informou aos 222 
conselheiros que considerando a solicitação da Faculdade de Engenharia Civil 223 
e ainda o parecer da Câmara de Ensino de Graduação e Assuntos Estudantis 224 
emitiu “Ad Referendum” para aprovar o plano de concurso para provimento de 225 
cargo docente de carreira do magistério superior, classe adjunto, D.E., tema: 226 
GEOTECNIA: MECÂNICA DOS SOLOS E FUNDAÇÕES, uma (01)vaga.  227 
Indicando também os seguintes docentes para compor a Comissão 228 
Examinadora: indicados pelo Conselho da Unidade o Prof. Dr. – Aarão Ferreira 229 
Lima Neto (CAMTUC-PEBGA), o Prof. Dr. – Rodrigo Cruz de Araújo (UFMA- 230 
Externo). Indicados para escolha do CONSEPE: a Prof. Dra. – Fernanda 231 
Pereira Gouveia (CAMTUC-PEBGA), o Prof. Dr. – Marcelo Rassy Teixeira 232 
(CAMTUC-PEBGA), o Prof. Dr. – Rafael Araújo de Sousa (CAMTUC), o Prof. Dr. 233 
– Maurício de Pina Ferreira (ITEC-Externo-PEBGA). Posto em votação foi 234 
devidamente aprovado, por unanimidade, pelo conselho. O professor Bruno 235 
Merlin solicitou quebra de interstício para tratar do próximo ponto de pauta, o 236 
que foi assentido por unanimidade. Passou-se a tratar da 3.15. Homologação 237 
de “Ad Referendum” Encerramento do Processo Seletivo Simplificado de 238 
Química, Edital nº221/2015, Tema: Química Teórica Aplicada e Química 239 
Experimental Aplicada, Química dos Materiais. O Coordenador do Campus 240 
informou aos conselheiros que considerando a solicitação da Faculdade de 241 
Engenharia Civil via memorando nº 094/2015 FEC, resolveu emitir “Ad 242 
Referendum” para aprovar o encerramento do Processo Seletivo Simplificado 243 
Edital nº221/2015, tema: “Química Teórica Aplicada e Química Experimental 244 
Aplicada, Química dos Materiais”, 01(uma) vaga, Processo nº 026602/2015-245 
23. Posto em votação foi devidamente aprovado, por unanimidade, pelo 246 
conselho. Passou-se a tratar da 3.16. Homologação de “Ad Referendum” 247 
Reaproveitamento de Vaga de Concurso, Tema: Geologia, Mecânica dos 248 
Solos e Fundações, 2ª colocada, Grazielle Tigre de Souza. O professor 249 
Bruno Merlin solicitou quebra de interstício para tratar do próximo ponto de 250 
pauta, o que foi assentido por unanimidade. O Coordenador do Campus 251 
informou aos conselheiros que considerando o encerramento do Processo 252 
Seletivo Simplificado Edital nº 221/2015, tema: “Química Teórica Aplicada e 253 
Química Experimental Aplicada, Química dos Materiais” a Faculdade de 254 
Engenharia Civil, solicitou via memorando nº 094/2015 FEC, o 255 
aproveitamento de vaga de Processo Seletivo Simplificado, Tema: Geologia, 256 
Mecânica dos Solos e Fundações, da segunda (2ª) colocada - Grazielle Tigre de 257 
Souza. O conselheiro Rafael Araújo manifestou-se contrário ao 258 
aproveitamento. Em seguida foram realizados alguns esclarecimentos sobre a 259 
matéria no que posto em votação foi aprovado por maioria de votos “Seis (06) 260 
votos a favor, Dois (02) votos contra e quatro (04) abstenções”. Passou-se a 261 
tratar da 3.17. Homologação do Resultado Final do Concurso Público para 262 
Provimento de Cargo Docente da Carreira de Magistério Superior, Tema: 263 
Sistemas Elétricos de Potência. O professor Ewerton informou que hoje a 264 
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comissão examinadora recebeu recurso ao resultado final. O professor Marcelo 265 
Rassy, mediante este fato esclareceu que a comissão examinadora deve se 266 
reunir e apresentar parecer ao recurso e encaminhar a secretaria executiva 267 
para que seja convocada reunião extraordinária para tratar da matéria. Em 268 
seguida informou que foi recebido nesta data o resultado final do processo 269 
seletivo simplificado, Edital nº 221/2015 com o Tema: SISTEMAS DE 270 
CONTROLE II, CIRCUITOS ELÉTRICOS I e II, ELETRÔNICA ANALÓGICA I, 271 
LABORATÓRIO DE SISTEMAS DE CONTROLE e sugeriu apreciação deste 272 
resultado final em substituição ao item de pauta que não poderá ser apreciado 273 
no que posto em votação foi aprovado por unanimidade. A Técnica Ailana 274 
informou que a Banca Examinadora do Processo Seletivo Simplificado, 275 
composta pelo Prof. Dr. Rafael Suzuki Bayma, como presidente, e como 276 
membros Prof. Dr. Ewerton Ramos Granhen e Prof. Dr. Karlo Queiroz da 277 
Costa, reuniu-se aos dezesseis (16) dias do mês de dezembro de dois mil e 278 
quinze (2015), às quatorze horas (14:00h), na sala de aula número 08 do 279 
laboratório de Engenharia Elétrica do Campus de Tucuruí (CAMTUC) com  o  280 
objetivo de definir o resultado final  nos termos do Certame determinado pelo 281 
Edital. O resultado final concluído pela Banca Examinadora foi o seguinte: 1º 282 
colocado: Yago Gomes da Conceição, média final 7,0. Posto em votação o 283 
resultado final da Seleção foi aprovado por unanimidade pelo Conselho. 284 
Passou-se a tratar da 3.18. Finalização e Reabertura para portadores do 285 
Título de Mestre do Concurso Público para Provimento de Cargo Docente 286 
da Carreira de Magistério Superior, Edital nº 190/2015, Tema: Sistemas 287 
Térmicos e Fluídos, 01(uma) vaga. O professor Bruno Merlin solicitou 288 
quebra de interstício para tratar do próximo ponto de pauta, o que foi 289 
assentido por unanimidade. A secretária executiva do CAMTUC Ailana Guta 290 
informou aos conselheiros que os membros da Câmara apreciaram o 291 
Memorando nº 00137/2015 - FEM, que solicita o encerramento do concurso 292 
para o Tema: Sistemas Térmicos e Fluidos devido à inexistência de inscrições, 293 
no período estipulado (das 14h do dia 06/10 às 18h do dia 03/12/2015). 294 
Conforme o Memorando, a Câmara decidiu encerrar os trâmites do concurso 295 
acima para que sejam tomadas as devidas providências relacionadas ao 296 
retorno da vaga na plataforma ATENA e a reabertura do certame para 297 
portadores do título de Mestre ou especialista. Posto em votação o parecer da 298 
Câmara foi aprovado por unanimidade pelo Conselho. Passou-se a tratar da 299 
3.19. Plano de Processo Seletivo Simplificado – Florestal. O professor 300 
Bruno Merlin solicitou quebra de interstício para tratar do próximo ponto de 301 
pauta, o que foi assentido por unanimidade. A servidora Edileuza de Sarges 302 
Almeida  apresentou o Plano de Concurso para Processo Seletivo Simplificado 303 
de Engenharia Florestal que terá como comissão examinadora os membros: 304 
Prof. Me. Jessé Luis Padilha – Presidente, Prof. Me. Davi Edson Sales de 305 
Souza, Prof. Me. Débora Dias Costa Moreira e Suplente: Prof. Dr. Marcelo 306 
Rassy Teixeira. Informou que os integrantes da Câmara de Ensino de 307 
Graduação apreciaram o plano acima e deliberaram pela sua aprovação por 308 
preencher os itens: Identificação, Inscrição, Comissão Examinadora. Posto em 309 
votação o parecer da Câmara foi aprovado por unanimidade pelo Conselho. 310 
Passou-se a tratar da 3.20. Plano de Processo Seletivo Simplificado – 311 
Pesca. O professor Bruno Merlin solicitou quebra de interstício para tratar do 312 
próximo ponto de pauta, o que foi assentido por unanimidade. A servidora 313 
Edileuza de Sarges Almeida apresentou o Plano de Concurso para Processo 314 
Seletivo Simplificado de Engenharia de Pesca que terá como comissão 315 
examinadora os membros: Prof. Me. Jessé Luis Padilha – Presidente, Prof. Me. 316 
Davi Edson Sales de Souza, Prof. Me. Débora Dias Costa Moreira e Suplente: 317 
Prof. Dr. Marcelo Rassy Teixeira. Informou que os integrantes da Câmara de 318 
Ensino de Graduação apreciaram o plano acima e deliberaram pela sua 319 
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aprovação por preencher os itens: Identificação, Inscrição, Comissão 320 
Examinadora. Posto em votação o parecer da Câmara foi aprovado por 321 
unanimidade pelo Conselho. Não havendo nada mais a tratar o Coordenador 322 
Geral do CAMTUC agradeceu o comparecimento dos membros, desejou boas 323 
festas de final de ano e deu por encerrada a sessão, da qual, para constar, foi 324 
lavrada a presente Ata, que vai acompanhada da lista de presença e assinada, 325 
por mim, Ailana Guta Vieira, Secretária Executiva do Campus de Tucuruí.326 
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